

躍進のリズムが聴こえる

三本木農業高校吹奏楽部



E M O

三本木農業高校吹奏楽部の創部は 昭和31年頃。休部の時期がありまし たが、平成18年度から再開し、部員 12人から現在は27人で構成するバン ドへと成長しました。

のと同じように、一人一人の個性を 尊重しながら、楽しく、音と心を育 むことです。

き渡る吹奏楽の調

広大な三本木農業高校の敷地に響

目を集めています 昨年の12月25日、

同 部は

念願

の第

長

同校吹奏楽部の

著

13

成

長が

インイベントともいえる定期演奏会

度も開催したことがなかった同

でしょう。

歴史を持ちながら、吹奏楽部のメ 回定期演奏会を開催しました。

モットーは、農作物や動物を育む

また、部長の太田莉那さん(3ていくために必要だと思いました」 何かが変わった気がします」と、 からないうちに進んでいきました。 全てが初めてのことで何が何だか分 は、 やって良かった。 「第1回の定期演奏会は、 あれから、

の経験を誇りに自分の道を切り拓

か。生徒たちが卒業後、

高校時代

せん。結果が残せなかったときに、

文化部の引退時期は明白ではありま

どうやって、どこで区切りをつける

望んだOBや応援するかたがたで埋 れました。 め尽くされ、 する生涯学習ホールは、 クリスマスの夜に300人を収容 惜しみない拍手が送ら 開催を待ち

げたいと思いました。運動部に比べ 口います。 第1回定期演奏会に踏み切っ 3年生に引退の花道を作 顧問の荒尾安希子先生はこう こってあ た理



とができました。 胸に青春の熱い思い出と、 回定期演奏会。 会小編成の部では銀賞を受賞するこ 今年度の吹奏楽コンクール青森県大 たな歴史の1ページが刻まれること 集大成となる聖夜には、 今年も12月25日 定期演奏会をきっかけに力をつけ 開催される第2 同部 部員 の新

三本木農業高校吹奏楽部

第2回定期演奏会

とき 12月25日(木) 午後6時開演 市民文化センタ 生涯学習ホール 無料

25 広報 とわた 2014年 (平成26年) 11月号